Le Venezuela et Cuba évaluent l'évolution de traitements contre le cancer



La Havane, 5 septembre (RHC).- L'Entreprise Socialiste pour la Production de Médicaments Biologiques, du Venezuela, et le Centre d'Immunologie Molléculaire de Cuba, évaluent la marche de traitements contre le cancer.

Une note de presse du ministère vénézuélien de la santé signale qu'il s'agit de la fabrication de médicaments novateurs pour le contrôle du cancer à la tête, au cou et au poumon ainsi que d'autres maladies chroniques.

Giselle Suárez, de l'entité cubaine, a expliqué qu'il existe la possibilité de faire des recherches conjointes du point de vue de la surveillance post-commerciale de médicaments déjà brevetés dans ce pays sudaméricain.



Radio Habana Cuba